

Sanlúcar de Barrameda y sus caballos sin derecho a sombra

Carmen de Bock

Cano

.-Pues nada

¡otro verano más que no se arreglan las paradas de coches de caballos para que esos animales no pasen el día entero a pleno sol! Y van once veranos pidiendo esto al ayuntamiento! Alguien puede pensar que es increíble y tendría razón!

Se han ido dando respuestas de lo más variadas, que si eso había estado así de toda la vida de Dios, que no era motivo importante teniendo la ciudad otros problemas, que si había que cambiar la ordenanza para poderlo hacer,(y cambiada está) que si había unas marquesinas hechas y no se pusieron por falta de personal, que si no se pueden trasladar las paradas de sitio por cuestiones de tráfico, que si no se pueden plantar árboles de cierto porte que den sombra porque levantarían la acera...Y finalmente este verano, el consabido ¡¡¡ que no hay presupuesto !!!

Con las temperaturas que están haciendo no nos extrañaría que algunos animales les haya dado un golpe de calor y además no hay nada más que ver el aspecto que presentan algunos de ellos, exhaustos y hechos polvo, cosa que da una imagen malísima de la ciudad que se vanagloria de sus carreras de caballos internacionales. Es evidente que mantener las paradas así es un maltrato animal y eso que no vamos a referir las otras condiciones de las que carecen y la nula vigilancia de las cargas, horarios e higiene y segundo, porque ya hay otros medios alternativos en muchas ciudades como los “vélo-tours”, los “bici-bares”, los buses “city-tour” o los coches eléctricos.

Y ¿por qué no pensar alguna vez en cambiar de método y no tener que martirizar animales para tener un buen transporte turístico? Es más, podría ser hasta más impactante y de mantenimiento más económico para los propietarios.

Al menos, ¡pónganlos a la sombra de algún árbol, por favor, que da vergüenza verlos en ese estado lamentable!